

秋も深まり、朝晩は肌寒さを感じるようになってきましたね。散歩に行くと、足元に枯れ葉が舞い落ち、歩くたびにカサカサという音を楽しみながら歩いています。寒くなってきても園庭で元気いっぱい体を動かして遊ぶ子ども達ですが、この時期になると、風邪をひいたり体調を崩しやすくなる子が増えています。栄養バランスを考えた食事をしっかりとり、日中はたくさん体を動かし、たっぷり睡眠をとって、病気に負けない体づくりを心掛けていきましょう！

今月は内科健診があります。体調を整え、出来る限り参加をお願い致します。



## 【運動会】

運動会では多くのご参加をいただき、ありがとうございました。ひかり保育園初めての運動会。未満児のみの運動会ということもあり、職員もドキドキしておりましたが子ども達は保護者の方と一緒に参加し、たくさんの笑顔が見られ安堵致しました。一人ひとり成長を感じ、今後も更なる成長を保護者の方と一緒に見守って参りたいと思います。宜しくお願いします！



## 【2歳児】

- 感じたこと、経験したことを話そうとする
- 秋の自然に触れながら散歩を楽しむ



運動会では、大勢のお友だちやおうちの方を前に競技し、自信がついたさくら組さん。今でも忍者に変身し、「し、し、しのびあし」や「しゅりけんにんじゅ」の歌に合わせて踊ったり、しゅりけんの腕をみがいています。運動会でもらったなわとびは、ヘビになったり消防士さんのホースになったり… 身近な物を様々な物に見立て、友だちや保育者と一緒に次々と遊びを広げて楽しんでいます。公園へどんぐり拾いに行き、拾ったどんぐりを使って、どんぐり転がしや制作を行っています。途中割れてしまったどんぐりを見て、「中はどうなっているんだろう?」と興味津々の様子。固い皮をむき、中の実を興味深そうにツンツンしていました。寒暖差が激しく、体調を崩しやすい時期ですが、体調を見ながら体を動かしたり、秋ならではの遊びを楽しんでいきたいと思います。

## 【加配クラス】

- 体を動かす楽しさを味わう
- 外に出かけて秋の自然を感じる



様々な色の落ち葉を拾い、嬉しそうにちぎったり、落としたりと遊びを見つけ、楽しんでいます。今月は身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思っています。

戸外へ行く準備もくつ下や靴を見ると、足を上げ自分から履こうとする「やる気」が見られます。その「やる気」を受け止め、準備の時間を十分にとり、行っています。ご家庭でもその様な姿が見られた際は、時間を十分にとってあげ「やる気」を引き出してあげてみてください。又、できた時には沢山褒めてあげてくださいね！次の「やる気」に繋がっていきますよ!!

## 【ハロウィン】

自分達で作った装飾を身に着け、ハロウィンに参加しました。クラスで違った装飾も素敵ですね☆クラスで違ったクイズもあり、みんなお菓子をGETできるよう頑張っていました。お菓子をもらった子ども達の表情はキラキラと輝いていました☆給食やおやつも特別メニューで楽しい1日になりました！



## 【1歳児】

- 生活の中で、さまざまな動きで体を動かす
- 秋の自然物に興味をもつ



園バスに乗ってみんなで電車を見にドライブへ出かけました。初めての園バスに乗った子ども達は不安そうな顔でしたが、走り出し、窓から見る景色、すれ違う車に子どもだけでなく、担任も興奮気味でした。電車のよく見える歩道橋からは、JR、京成の電車が何本も通り、みんなで元気いっぱいに手を振り、運転手さんも笛を応えてくれて、子ども達は嬉しくて「電車来たよ～!!」と言われるると柵にしがみついて「ぱいぱい～！」と可愛い声で言っていました。この日を境に子ども達は電車に興味を持ち始めました。お部屋では段ボールで電車ごっこを楽しみ、友だちとの繋がりが感じられるようになってきました。また、自分のロッカーのマークを覚え、オムツも自分で取ることのできるカッコイイちゅーりっぷ組さんです。

## 【0歳児】

- 他児に興味をもち、関わろうとする
- 保育者と手を繋いで歩くことを楽しむ



昼夜の寒暖の差も段々と大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。たんぽぽ組の子ども達は落ち葉をひらひらと舞らせたり、パリッときちぎったりして秋ならではの遊びにも触れながら元気に遊んでいます。最近はお友達の名前がわかり「〇〇ちゃんとタッチ」や「〇〇ちゃんにこれぞーぞー」と伝えると上手に出来、子ども達同士で笑い合う姿も見られるようになってきました!! 言葉が理解出来てきているからこそ「嫌」と主張する事も増えていますが、その分楽しい関わりがたくさん見られるようになってきていますね！お友達や保育者との関わりを楽しみながら今月も元気に過ごしていきたいと思います。

## 【今月の歌】

- でぶいもちゃん
- ちびいもちゃん
- ・もみじ
- ・げんこつ山のたぬきさん

## 【今月のイベント】

- |     |        |
|-----|--------|
| 2日  | 芋ほり延期  |
| 3日  | 文化の日   |
| 7日  | 内科健診   |
| 13日 | 13:20~ |
| 15日 | 七五三    |
| 23日 | 勤労感謝の日 |



## 【お知らせ・お願い】

◎水筒の中身入れ替えについて  
食中毒警報等が解除されましたので、10月末を持ちまして水筒の中身入れ替えを終了させていただきます。なお、引き続き中身がなくなりました水筒への補充はおこなって参ります。

これからノロウイルス等の感染症が増加する時期となりますので、感染症対策は継続し、ご家庭におかれましても十分お気をつけてください。

## ◎保育園適正利用について

次年度も認可保育園をご利用するにあたり、再度適正利用についてお知らせします。

認可保育園のご利用は原則、認定された事由以外では利用できません。認定された時間であっても、ご家庭で保育が可能な時は早めのお迎えや家庭保育のご協力をお願いします。なお、お仕事がお休みの場合には極力家庭保育をお願いしておりますが、事情によりお預けになる場合には9:00~16:00までのご利用にご協力ください。その際は職員へお声掛けいただき、緊急時にご連絡ができるようお願いします。お知らせがなく、緊急連絡先へ繋がらない場合は勤務先へご連絡をさせていただく事もありますので、予めご了承ください。

